

Welschbillig

lebenswert



Heimattreunde Welschbillig

Sommerwerkstatt für Kinder

Unsere diesjährige Ferienfreizeit „Sommerwerkstatt“ war wieder einmal ein großer Erfolg. Stolz präsentierten die Kinder ihre selbstgemachten Werkzeuge: Winkel, Schleifklotz, Holzhammer und die dazu passende Werkzeugkiste.

Es hat den Kindern und Betreuern Spaß gemacht. Besonders der letzte Tag an der Nussbach bereitete wieder viel Freude.

Herzlichen Dank unseren verantwortlichen Planern Klaus und Rudi, die schon im Vorfeld alles akribisch geplant und vorbereitet hatten.

Danke den Betreuern, unseren Köchinnen und allen, die uns auf vielfältige Weise unterstützt und mitgeholfen haben, damit diese Freizeit zu einem schönen Erlebnis für alle Beteiligten wurde.

Eindrücke von der Freizeit sind im Internet auf unserer Homepage unter heimattreunde-welschbillig zu finden.

Ebenso können hier Fotos von der vorbildlichen Restaurierung des Schwärenkreuzes vor der Schule durch Günther Mayer angesehen werden.

fer ze schmunneln

In der vergangenen Woche machte sich ein Bürger auf der Verkehrsinsel in der Trierer Straße an den Blumen zu schaffen. Von einem Mitglied der Donnerstagsgruppe darauf angesprochen, was er denn hier tue antwortete er: „Hier blühen so tolle Blumen und da wollte ich meiner Frau doch einen schönen Strauß zum Geburtstag pflücken.“

Hoffentlich war die Frau von dieser Überraschung begeistert und erfreut. Allerdings wird dies nicht zur Nachahmung empfohlen.